



Willen mit, an denen ich Artikel über  
 diesen Tag veröffentlicht oder ver-  
 lassen habe. Zunächst aber ist in der an-  
 gesehnen Revue N. 23. Semle eine  
 längere Aufsatz, der schon von der  
 Redaktion zurückgeschickt wurde. Am  
 aber schon kommen und diese ist  
 schriftlich zurückgekehrt und man  
 versteht, ist ein in dem anderen  
 illustrierte Zeitung, so wird es nicht  
 möglich, was nicht möglich und eine  
 bestimmten Tag zu bringen, in dem  
 meine Mitteilungen stehen werden  
 die erscheinen, in Leipzig und die  
 in bestimmter Illustrierte Zeitung  
 besteht ein unvollständiges Bild von  
 Ihnen; mit dem Artikel zum Tage  
 wurde ich bestraft. Weil ich nicht  
 fröhlich, die schriftlichen Gesetzen,  
 besonders die deutsch-moskauer  
 diese Gesellschaft werden Zeitungen.

beifolgendes Buch, welches ich dir mit  
 dir die kleine Handgeheft des  
 Oriens, die zum Teil in Orientalische  
 Kreise verlesen wird. Mir ist un-  
 terschiedlich Anteil an diesem Werke  
 geworfen, an dem Text ist aber  
 das nicht eine Sache und meine  
 Anteil zu verändern. Ich habe schon  
 dieses geschickt und werde  
 glücklich, wenn du mit dem  
 Besichtigen davon zufrieden  
 Ich habe die Übersetzung nach dem  
 Arabisch des Textes mit dem  
 Text versehen, mit der größten  
 dem Zusammenhang ist es  
 Vielleicht bin ich bald einmal in  
 der Lage, die persönlich nach dem  
 Gehör zu hören, was mir nicht  
 völlig klar geworden ist. In jedem  
 Falle ist für meine Person  
 für gütliche Wünsche dankbar.

